

Die Vollversammlung möge Folgendes beschließen:

Die Vollversammlung fordert das Rechenzentrum (RZ) auf zu veranlassen, dass Druck- und Kopiervorgänge grundsätzlich doppelseitig erfolgen, soweit es dem RZ möglich ist dies zu beeinflussen. Wünschen NutzerInnen Dokumente einseitig auszudrucken oder zu kopieren, so sollen sie dies aktiv herbei führen müssen.

Begründung:

An der Uni Freiburg wird viel gedruckt und kopiert. Der daraus resultierenden Papierverbrauch ist gewaltig. Es wäre sowohl umweltschonend als auch kostengünstig die Einstellungen von uni-eigenen Druckern und Kopieren dahingehend zu verändern, dass alles grundsätzlich doppelseitig ausgedruckt wird. Es steht zu erwarten, dass so mehrere zehntausend Blatt Papier pro Jahr eingespart werden könnten. Die Möglichkeit einseitig auszudrucken muss natürlich weiterhin gewährleistet bleiben, da dies z.B. für Handouts notwendig ist. Des Weiteren sollten zwei einseitig bedruckte Papiere NutzerInnen mehr kosten als ein doppelseitig bedrucktes. Hier sollte das RZ seine Preispolitik anpassen, um umweltschonendes Verhalten zu unterstützen!